

せいがかしだより

貝塚市立中央小学校
生活指導だより
生活指導・健康教育部
6月号

運動会が無事おわり、普段通りの学校生活がもどってきました。とは言え、梅雨特有のじめじめした日が続き、体調を崩しやすい季節です。生活のリズムを整え、学期末に向けて学習に励んでもらいたいものです。今月は中学校区で取り組んでいる生活アップ月間です。ご家庭での声かけをよろしくお願いします。

生活アップ週間真っ只中！

6月18日(木)～24日(水)は「生活アップ週間」です。生活アップカードをつかい、毎日の生活を自己点検します。それに向け、生活・保健・給食委員会の児童らが、中央っ子の課題を考えました。そして「生活アップ週間」で中央っ子にがんばってほしい目標を設定し、児童集会で伝えました。

◎1～3年生は8時30分～9時まで、4・5年生は9時～9時30分まで、6年生は10時には寝よう！

◎全員7時までには起きよう！

◎1・2年生は30分、3・4年生は45分、5・6年生は1時間は学習しよう！

◎朝ごはんをしっかり食べよう！

◎朝ごはんと晩ごはんを食べ終わったら、

歯みがきをしよう！



◎給食を作っている人に感謝して食べよう！

◎給食を残さず食べよう！
以上の7項目です。取り組みが終わっても毎日続けられるよう、ご家庭でも励ましの言葉を送ってあげてください。



民生児童委員さん

お世話になっています

子ども達は、たくさんの人に見守られているから、そ、学校生活を安心・安全に過ごしています。その中でも民生児童委員さんの存在は欠かせません。あいさつ運動や登下校の見守りを中心にお世話になってます



す。月に1度は下校パトロールで、1年生と一緒に学校から担当の地域まで下校を共にしていただいています。保護者の皆様には民生児童委員さんを見かけられたら一声かけていただきたく思います。

6年非行防止教室

6月12日(金)貝塚警察少年課の職員の方に来ていただき、非行防止教室が行われました。

今回学習したのは、絶対にしてはいけないこととして、万引きや薬物乱用、ネット犯罪についてです。

それぞれの行為についてお話していただきました。どの話もすべて犯罪行為であること。まわりの大切な人を傷つけたり、悲しませたりすることを教えてくださいました。

また、LINEでのいじめのことも話してくださいました。いじめは人の心を傷つけ、大切な人も傷つけてしまう。ネットについても正しい使い方や、個人情報を守らない、人を傷つけることは絶対に書き込まないことも話してくださいました。

最後に、誰もが安心して暮らしていける社会にするために、思いやる心、断る勇気を持つことが大切だと伝えてくれました。



緑の服が目印です！